
考え⽅が近いと思い合った4⼈で新会派を結成しました。
中道の是々⾮々路線を歩み、執⾏部に対して,、⼈間関係のしがらみ
などがない新鮮な仲間としっかり物申していきます！



初めての⼀般質問に臨みました。
まずは⾮常に理解しづらい「予算案の概要」を取り上げましたが、
逆に「質問がわかりにくい」などのヤジもあり、やや空回りに終
わった感じ。

次に「やった気になっているけど⼈々に伝わっていないシティセー
ルス」と、なかなか蓮⽥で⼿がつかない「⺠間財源や知恵の活⽤」
を取り上げました。
こちらは「今後に向けての問題提起」を⾏えたかなと思います。


